

Rotary Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

テーマ：あなたの『楽しい』が尊い命を紡いでいる
チャリティ企画「カピリナ」の活動
卓話者：野中清未（ペコ）様

担当：出席委員会

次回例会

テーマ：引継ぎ委員会・ガバナー補佐訪問

担当：会長幹事

◆◆◆◆第2744例会◆◆◆◆

司会 佐久間勇治

「それでこそロータリー」
「夏は来ぬ」 齊唱

お客様

米山記念奨学生

ハルシュ アニメーシュ様

会長挨拶

会長 君塚欣哉



新緑が目に眩しく感じる今日この頃、
皆さんいかがお過ごしでしょうか。

先週、山形への親睦旅行に参加された皆さん大変お疲れ様でした。親睦委員会の皆さんありがとうございました。松尾芭蕉は1689年5月16日江戸を立ち6月29日に平泉中尊寺へそして7月19日に最上川舟下りを、22日に月山、湯殿山を登

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2745

2024年5月31日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

山参拝され、その間2か月以上の月日がかかったとされています。私たちは新幹線とバスの利用で東京から4時間ほどで川下りの場所まで行き、船頭さんの話に耳を傾け、最上川周遊を楽しんだわけですが、江戸時代米沢から酒田までの水運の要として船積みされた舟が行き交ったといわれ、日本の三大急流の一つである最上川は、芭蕉が乗った時とは違い大変穏やかな流れの中での川下りであったかと思います。想像力の乏しい私からすると芭蕉の詠んだ心境は感じることができず、ただ会員の皆さんと楽しく船頭さんの話を聞きながら舟下りを楽しめたという事実のみが残ったようです。

さて今週22日水曜日、八千代ライオンズクラブさんの例会に稻山幹事と2人で参加してきました。ライオンズさんもお客様が来るということで会員に声をかけ我々含め15名での例会でした。月2回夜7時からの例会で、開会のゴングに始まり国旗に敬礼、国歌斉唱、物故ライオンズに黙祷、クラブの歌斉唱と続き、食事にはアルコールも出され楽しいひと時を過ごしました。また稻山幹事発案の安楽選手角田選手のポスター掲示の依頼をしてきました。ロータリーとライオンズ、違いは何と問われますと I serve · We serve の違いはあれど奉仕と親睦という面では互いに協力し合い地域社会に貢

献していくという、共通の取り組みが今後できることが望ましいと思います。また会話の中で、ニューリバーロードレースでのミカンの配布について、ロータリーさんもあのような活動をするんですね、と驚かれていました。ライオンズさんにしてみると、ロータリーは団体で地域に出て活動をするイメージがあまり無かったようです。ロータリーも広報活動、イメージ向上を発信するとともに、引き続き例会及びその他の機会において職業倫理の高揚を学び一人一人の会員が職業を通じていかに社会に奉仕するかという職業奉仕に重きを置きながら活動を進めていければと考えます。以上感じたことを述べさせていただきました。

幹事報告

幹事 稲山雅治



親睦旅行にご参加の皆さん、親睦活動委員会の皆さん、大変ありがとうございました。大きな事故もなく無事に終える事ができ安堵しました。

- ・6/28(金)に君塚年度、感謝の集いを開催します。回覧しますので出欠のご記入をお願いします。
- ・台湾東部沖地震支援金は 333 万円がカハナー会に送金されました。
- ・地区からのお知らせを回覧します。
- ・ロータリー手帳が届きましたのでご希望の方は事務局にお声がけ下さい。

他クラブ 6月例会日変更のお知らせ

習志野中央RC 13 休会・27 夜間例会
八千代中央RC 25 夜間例会
佐倉中央RC 12 休会
15-16 親睦旅行・26 夜間例会

お客様ご挨拶

米山奨学生 ハルシュ アニメーシュ様



みなさんこんにちは。

毎朝8時にゼミがあるので、5時半に起きなければなりません。それが最近大変な事です。就職活動は、内定をもらいましたが、まだ続けていて、給料は低いが、雰囲気のいい会社にいくか、給料がよい大企業に行くか。。。先生や先輩にも相談しましたが、みな最後は自分の判断と言いますので、まだ迷っています。

委員会報告

次年度会長 安宅照男

次年度の役員理事及び、委員長の皆さんと次年度について打ち合わせを致しますので、ご参加の程よろしくお願ひします。

日程: 5/31(金) 18:30 ~

場所: 割烹大洋

クラブ広報委員会 委員長 飯田明彦

5/10 は宮野会員の卓話でしたが、少々お時間が短くなり、伝えきれなかったと思います。卓話の原稿を拝見したところ、大変素晴らしい内容でしたので、是非皆さんに見て頂きたいと思い、本日は全員に週報を配布しました。どうぞご覧下さい。

親睦活動委員会

委員長 山浦恭宏

5/16~17 の親睦旅行は総勢 28 名で行って参りました。皆さまのご協力の下、自己やケガもなく無事に終える事が出来ました。2日目の午前中は多少雨も降りましたが、みなさん楽しんで頂けたと思います。ご協力大変ありがとうございました。

お祝い

本人誕生日：朝戸会員



結婚記念日：宮田会員



夫人誕生日：浅野豊子様・橋本静江様

例会行事

R財団委員会 委員長 古川 洋

本日は、葉山会員に「守備範囲～町医者の話」いうテーマでお話を頂きます。どうぞよろしくお願ひ致します。

テーマ：守備範囲～町医者の話
卓話者：葉山哲夫会員

久し振りのスピーチで少々緊張しております。私は八千代市医師会には入っておりますが、医師会の行事にはほとんど参加していませんでした。去年の忘年会に数年ぶりに参加したら、知っている人は殆どいませんでした。最後に全員で写真を撮る事になりましたが、全体の2番目の年長者だった事がわかり、びっくりしました。

36年前の昭和62年に開業しました。開業挨拶のため、当時の医師会会長山



本先生の御宅を訪ねたところ、「いきなり君の守備範囲は、どこだ？」と聞かれました。「ハア？！」はじめてお目にかかった会長に厳しい言葉を聞かされて、冷汗もので、頭の中が真白になって、何も答えることもできなかったのを覚えています。改めて、地域医療の大切さを厳粛に考えなければならないと、深く反省しました。以来、地域医療は簡単なものではなく、努力と責任を持たなくてはならないというポリシーで頑張ってきました。

その時の八千代台東の周辺には、年配の地元の方もいらっしゃれば、数棟の社宅に住む若い世帯もありました。その社宅の会社誌に、「ずっと外科系病院がなかったが、八千代台東に、ついに若い先生が開業したよ。安心して、お引越ししてください。」と掲載されました。期待されていたようです。その頃を思い出すと、子どもがブランコから落ちてけがをしたりすれば、診療途中でも飛び出して現地に行き、治療したりしました。

昭和62年の頃、八千代市は住民約14万人に対し、医者数は74名しかおらず、地域医療のやりくりはとても大変でした。中型の八千代中央病院以外、設備の整った大型病院は1軒もありませんでした。夜間救急当番は、各診療所平均約週に1回担当していました。19時位に自家の診療業務終了後、そのまま救急態勢に入り、翌朝まで、時には一睡も出来ないこともあります。翌日の自家診療も行わなければならぬので、かなり辛労の連続でした。夜間にスタッフは入って貰えなく、家内と2人で、受付、診療、レントゲン検査、手術、処置、会計、片付……大変でした。特に夜間急患、タチの悪い酔っ払いが多く、身の危険を覚えたこともあります。頭の怪我は縫わないと出血

は止まらないので、麻酔もせず救急隊に抑えてもらって急いで縫った事もありました。近隣に大病院がなかったので、急患転送は遠い白井の大病院にお願いするしかありませんでした。

当時は介護保険制度も無かった時代。大和田の寺島大先生に誘われ、保健センターに赴き2人3脚で、身障者、高齢者の介護診療、リハビリ指導を行ないました。その他、校医、八千代市民健診、予防接種等、多忙の一時期でした。

今では、八千代市の人口も増え、今年で20万人の大台にのりました。医療機構、設備も整えつつ、近隣と市内、最成病院、東邦大学佐倉病院、セントマーガレット病院、東京女子医大八千代市医療センター、済生会習志野病院等の大型病院が続々と開業され、一大医療圏となりました。市民の福音であり、我々町医者にとっても大変なサポートを得ました。安心して、地域医療に専念出来ます。

少子化の影響もあるのか、町に開業する先生の形も変わってきました。私が開業した時には200メートルの通りに6軒の町の先生がいましたが、今は2軒しか残っていません。多い時は1日に200人以上診察した事もありましたが、その時の医療体制は、高齢者であれば最初に300円程支払えば、その後は毎日無料で来ることが出来ました。みんな病院で治療を受けるというよりは、友達との付き合いで来ていました。それも医療の上では大切な事だと思います。薬だけではなく、人間のコミュニケーションは非常に大切であると感じます。

開業から36年間、あっという間に過ぎし、幸い大過なく、世の中では3.11大地震、金融危機、インフルエンザ、コロナ

感染がおこっても、当院は1回も休院することなく、地域の健康を微力ながら、守って来られました。これから世の中がどの様に変化するかわかりませんが、初志を忘れず、八千代台の一角にいます。

宜しくお願い致します。

～ニコニコ BOX～

¥36,000-

☆何度も危機を乗り越えて今があります。

(原因は全て我にあり) 宮田

☆妻の誕生日です。有難う。 浅野正敏

☆葉山さん卓話楽しみです☆

君塚・稻山・遠藤・永田・飯田・中島貞好
池田・菊川・中村・山浦・花島・伊藤・風間
・江頭・橋本

☆皆さんのご協力のもと無事に親睦旅行を終える事ができました。

ありがとうございました。 山浦

☆親睦旅行ありがとうございました。

君塚・稻山・遠藤・中島貞好・植村

☆アニメーシュさんようこそ! 稲山・伊藤

☆国際大会でバナー交換してきます。杉

☆親睦旅行参加できず残念です。宮野

☆立教学院創立150周年記念式典・祝賀会が厳かに挙行されました。 佐野

☆先週欠席しました。 及川

～友愛 BOX～

¥19,000-

☆5/17は大谷翔平の日だけではない。我が愛妻静江の日でもあります。誕生日の花に感謝です。 橋本

☆お蔭様で還暦を迎える事が出来ました。ありがとうございます。感謝! 朝戸

☆よろしく!! 葉山

☆葉山会員卓話宜しくお願ひします☆

古川・栗原・渡邊・三井・上代・安宅

☆旅行お疲れ様でした。

三井・上代・安宅・飯生・市原

☆暑くなっています。

熱中症に気を付けましょう。納富

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
5/24	5 4	5 0	4 0	80.00

5月のロータリーレート 1ドル¥157-

近隣クラブ例会日

例会場

火曜日	四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日	八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オーベート
木曜日	佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長: 飯田明彦 副委員長: 菊川秀明

■出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日: 金曜日 12:30~13:30 ■例会場: ハッソ・ノヴィータ(八千代市緑が丘1-1-1)